
令和４年度第４回 ぬくもりの里伊勢宮運営推進会議資料 

                         （令和４年11月15日） 

１ 施設の利用状況について 

 ・稼働率   ９月 特養   98.39％  ショート 82.67％ 

        10月 特養   98.55％  ショート 89.35％ 

     ２か月平均 特養  98.47％   ショート 86.01％ 

 （参考 ３年度同期 特養   97.45％  ショート 67.34％） 

   特養は、９月は２名の入院があり、１名は当月中に退院し、もう１名は10月に退院

となりました。そのため、100％とはなりませんでしたが高率で稼働できました。なお、

現在は、29床満床となっています。 

   ショートステイは、新規利用者の受入れも積極的に行い、昨年同期と比べ高率を維

持できました。引き続き地域の皆様に気軽に利用していただきたいと考えております。 

  

２ 人事異動について 

・９月 採用１名、退職１名 

   現在、職員については、充足しています。９月に清掃スタッフ１名が、自己都合に

より退職しましたが、後任はすぐに採用できました。また、介護、看護職員について

は、１年以上退職者がおらず、安定した施設運営が実施できております。 

 

３ 行事・研修等の状況について 

・９月19日 敬老会（賞状授与･･･100歳３名、88歳３名） 

・10月８日 秋祭り（夏祭りの代替え） 

・10月13日 入居者胸部レントゲン健診 

・10月28日、11月１日 高齢者虐待、身体拘束法定研修（全員参加） 

・11月14日 インフルエンザ予防接種（入居者） 

・11月15日 運営推進会議 

・11月19日 感染症防止研修 

・12月13日 第２回消防訓練 

 ・12月中旬 第５回コロナ予防接種予定（入居者） 

 

４ その他 

・新型コロナウィルス感染関係について 

新型コロナウィルス感染対策のため、引き続き、面会はガラス越し面会を実施して

おります。面会は、感染状況を勘案しながら、臨機応変に対応していきます。 

なお、９月に職員２名のコロナ感染がありましたが、それ以降入居者及び職員の感

染はありません。今後も、厳重な感染対策を行い、万全な対応をしていきます。 



○ 令和４年度運営推進会議開催予定日（年間６回） 

   １月17日、３月14日  （奇数月第３火曜日 14時から） 

  

・令和４年度運営推進会議実施状況 

  施設にて実施（２回） ７月19日、11月15日 

  書面にて実施（２回） ５月17日、９月20日 

 

 

◎ 運営推進会議議事録 

 

小林 晴美 ケアプランセンター管理者 

 ○敬老会で100歳の方が表彰されたとのことですが、最高歳は何歳ですか。 

  → 101歳です。 

 〇秋祭りを行って、全員参加したとのことですが、工夫したことは。 

  → 祭りの内容の充実を図った。射的、金魚すくい、綿あめなどを実施。 

    午前、午後に分けて実施した。ぬくもり喫茶と共同で、甘酒やジュース

などを提供した。 

 〇ショートの利用者も参加したのか。 

  → ショートも利用者も参加した。置時計などの景品も用意した。全員で

39名参加した。 

 

寺澤 悦子 民生委員 

 ○新型コロナなどで外出ができない中、どのようなレクリエーションを行っ

ているのか。 

  → 月１回、各ユニットの職員が持ち回りで、企画している。例えば、ハー   

バリューム作り、風鈴づくり、ユーチューブで花火の鑑賞など行い、皆様に

喜んでいただいた。 

 ○連絡事項ですが、伊勢宮地区民生委員５名中３名が交代した。私は引続き

担当しているので、よろしくお願いしたい。 

 

 

小林 廣 伊勢宮区区長 

 ○職員の入退所について、ここ１年間に看護、介護職員退職者がいないこと

はすばらしい。 

  → ありがとおうございます。小さないざこざはありますが、何とか退職

者を出さずに対応しております。 



 ○災害対策として、犀川の堤防改修が始まった。また。安茂里地区には15の沢

があるが、すべて巡回し安全を確認した。 

  → 承知しました。現在施設の課題として、洪水等の災害時の地元との協

力体制が構築されていない。その点について、また、区長さんに相談をお

願いしたい。 

 


